



CONTENIDOS

- INDICES PMI DE MAYO
Resumen por Sector
- REPORTE EMPLEO USA
Siguen las buenas noticias
- VENTAS DE VEHICULOS USA
Otro indicador favorable
- LA OPEP MANTIENE LOS
NIVELES DE PRODUCCION
Consenso en Viena

ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos



Se mantienen los niveles de producción

Hay Consenso en la OPEP

Estimados Amigos,

La semana comenzó con las lecturas definitivas de los PMI (manufactura) de mayo para las principales economías mundiales. El resumen es como sigue:

China: El índice PMI subió a 50,2 desde una lectura de 50,1 en abril, de acuerdo con los analistas el pronóstico era de 50,2. Este resultado da un poco de alivio, pero no lo suficiente para detener a las preocupaciones sobre una desaceleración económica persistente.

Eurozona: 52,2 (52,3 esperado, 52 en abril). El desglose de las 4 principales economías del bloque es como sigue:

- España: 55,8. el mes de abril marcó 54,2 y por encima de lo esperado por los analistas (54.5). Es de hecho el mejor resultado para España en ocho años.
- Italia: 54.8 (53.6 esperado, 53,8 en abril). Esa es la lectura más alta en cuatro años.
- Francia: 49.4 (49.3 esperado, 48 anteriormente). Esa una mejora de 12 meses, pero todavía en territorio negativo.
- Alemania: 51.1 (51.4 esperado, 52,1 previamente). Es la expansión más débil de lo que va de año.

USA: El índice se situó en 54,0 en mayo, cayendo con respecto al mes anterior (54,5 en abril), pero superando las previsiones de los economistas que esperaban un 53,8. Como dato negativo hay que indicar que la lectura de mayo incluye la subida más lenta en nuevos negocios desde enero de 2014. En el lado positivo, la creación de empleo manufacturero creció a su ritmo más rápido desde noviembre de 2014, y fue el vigésimo tercer mes consecutivo de aumento en este renglón.

Podemos ver como China sigue luchando a través de políticas de estímulo para levantar su economía. Sin duda, los indicadores de los próximos meses son cruciales para saber si lo está logrando o no. En la eurozona es evidente que la devaluación está dando

resultados en la periferia (España e Italia). Francia sigue enfrascada resolviendo problemas de productividad (aunque mejorando) y todo pareciera indicar que Alemania está lidiando con la caída de la demanda en China la cual representa alrededor del 6% de las exportaciones alemanas.

Sin embargo al día de hoy se conocieron los datos de los pedidos de fábrica alemanes los cuales crecieron 1,4% mes a mes en abril, muy por encima de las expectativas de 0,5% y por encima del mes de marzo en 1.1%.

En el caso de US el reporte de empleo de hoy viernes confirma lo que el PMI de mayo ya adelantaba, continúa la mejora en la creación de empleo.

Efectivamente, las nominas crecieron mas de lo esperado lo que valida una visión positiva del mundo corporativo respecto al estado de la economía. Este reporte refuerza la tesis de que la economía está mas fuerte de lo que el indicador de GDP señala.

Por su parte, las ventas de vehículos y camiones livianos también registraron niveles que no se veían desde 2005. General Motors por ejemplo está invirtiendo mas de un billón de dólares en la expansión de su planta en Michigan, agregando 2,600 nuevos puestos de trabajo.

Hemos hablado en anteriores entregas de la posibilidad de que USA levante el embargo para la exportación de petróleo. En este sentido, nos pareció importante destacar que la OPEP en su reunión del Viernes en Viena acordó mantener sus actuales niveles de producción (30 millones diarios). Los precios han crecido en un 34% desde Enero cuando marcaron los niveles pisos.

Claudia Palombo, ejecutiva de Morgan Stanley Wealth Management nos hace llegar el Reporte Estratégico de la Firma. Está a la orden de Ustedes por solicitud vía email.

Feliz fin de semana, AAA.-

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net